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В единстве – сила
44  нноояяббрряя  РРооссссиияя  вв  ддеессяяттыыйй  рраазз  ооттммееттиитт
ДДеенньь  ннааррооддннооггоо  ееддииннссттвваа..  ППрраазздднниикк  ппоо��
ппрреежжннееммуу  ооссттааееттссяя  вв  ссооззннааннииии  ммннооггиихх
ллююддеейй  ннооввыымм  сс  ннее  ддоо  ккооннццаа  ппоонняяттнноойй
ииддееооллооггииеейй..  ННоо  нныыннеешшннееее  
44  нноояяббрряя  ннаассттууппааеетт  вв  ооссооббеенннноойй
ааттммооссффееррее,,  ии  ссллооввооссооччееттааннииее
««ннааррооддннооее  ееддииннссттввоо»»  ввооссппррииннииммааееттссяя
уужжее  ннее  ккаакк  ннееччттоо  ттууммааннннооее  ии  ннееяяссннооее,,
аа ааббссооллююттнноо  ооччееввииддннооее..  
ЭЭттоотт  ггоодд  ппррооддееммооннссттрриирроовваалл  ввссеемм  ннаамм,,
ккааккиимм  ммоожжеетт  ббыыттьь  ееддииннееннииее  ннааррооддаа::
ооббщщааяя  ггооррддооссттьь  ззаа  ООллииммппииааддуу  вв  ССооччии  ии
ппооббееддыы  ннаашшиихх  ссппооррттссммеенноовв,,  ооббщщааяя
ррааддооссттьь  оотт  ооссооззннаанниияя  ттоорржжеессттвваа
ииссттооррииччеессккоойй  ссппррааввееддллииввооссттии  ––
ввооссссооееддииннеенниияя  ппооллууооссттрроовваа  ККррыымм  сс
РРооссссииеейй  ии  ооббщщааяя  ббоолльь  ззаа  ррааззддииррааееммууюю
ггрраажжддааннссккоойй  ввооййнноойй  УУккррааииннуу……  РРааззввее
ммооггуутт  ррууссссккииее,,  ввммеессттее  сс  ддррууггииммии
ннааррооддааммии  ооггррооммнноойй  ссттрраанныы
ппооббееддииввшшииее  ффаашшииззмм,,  ссппооккооййнноо
ссммооттррееттьь,,  ккаакк  вв  ббррааттссккоойй  ссооссееддннеейй
ссттррааннее  ррууссссккооггооввоорряящщиийй  ччееллооввеекк
ссттааннооввииттссяя  ииззггооеемм,,  ккаакк  вв  ККииееввее,,  ммааттееррии
ггооррооддоовв  ррууссссккиихх,,  ввооззддааююттссяя  ппооччеессттии
ккооллллааббооррааццииооннииссттаамм??    
СС  ччууввссттввоомм  ееддииннеенниияя,,  вв  ккооттоорроомм  еессттьь  ии
ггооррддооссттьь  ззаа  ООттееччеессттввоо,,  ии
ннееппррииммииррииммооссттьь  ссоо  ззллоомм,,  ммыы
ппррииббллиижжааееммссяя  кк  ггллааввннооммуу  ппррааззддннииккуу
ссллееддууюющщееггоо  ггооддаа  ––  7700��ллееттииюю  ВВееллииккоойй
ППооббееддыы..  ВВееддьь  ии  ээттаа  ППооббееддаа  ббыыллаа
ддооббыыттаа  ннааммии  ттооллььккоо  ббллааггооддаарряя
ееддииннссттввуу……
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ГАЗЕТА РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ БЕСПЛАТНО 

Ф
О

ТО
 А

Л
Е

К
С

А
Н

Д
Р

А
 Р

Ю
М

И
Н

А
/Т

А
С

С

ИИЗЗ  ППЕЕРРВВЫЫХХ  УУССТТ

– Владимир Павлович, сто-
ронников союзного строи-
тельства весьма обнадежило
состоявшееся недавно в
Минске заседание Совета Ми-
нистров Союзного государ-
ства. Принятые на нем реше-
ния убеждают, что на межго-
сударственном уровне речь
идет отнюдь не о свертывании
союзного строительства, а о
его дальнейшем наступатель-

ном развитии. Это, полагаю,
вдохновляет на активную ра-
боту и депутатов Парламен-
тского Собрания Союза Бела-
руси и России?

– О свертывании союзной
интеграции речь и не шла. До-
сужие утверждения некоторых
СМИ о явном застое в союз-
ном строительстве не надо
воспринимать всерьез. За ни-
ми – политическая конъюнкту-

ра, поверхностное представле-
ние о белорусско-российском
взаимодействии или, в лучшем
случае, весьма упрощенное по-
нимание логики интеграцион-
ных процессов. 

Да, проблемы существуют.
И они активно обсуждаются в
обществе, в том числе в парла-
ментах наших стран, на сесси-
ях Парламентского Собрания
и в его кулуарах. О существую-
щих проблемах со всей откро-
венностью говорил Председа-
тель Высшего Госсовета Союз-
ного государства, Президент
Республики Беларусь Алек-
сандр Лукашенко на недавней
пресс-конференции в Минске

для представителей российс-
ких региональных средств мас-
совой информации. Но как
подчеркнул президент, сущест-
вующие проблемы не в состоя-
нии перечеркнуть весомые
достижения Союзного госуда-
рства во всех сферах нашего
многостороннего сотрудниче-
ства. Имея многолетний лич-
ный опыт участия в союзном
строительстве, могу сказать,
что по глубине и масштабу ин-
теграции другие евразийские
интеграционные объединения,
при всем уважении к их дея-
тельности, на данном этапе с
Союзным государством несо-
поставимы. 

– Однако у людей как в Бе-
ларуси, так и в России, иск-
ренне радеющих за судьбу Со-
юзного государства, чувству-
ется некоторая неудовлетво-
ренность темпами интеграци-
онного движения. 

– Это объяснимо. Хорошо
бы, конечно, получить все и
сразу, но, увы, в жизни так бы-
вает редко. Но и унывать по
этому поводу тоже не надо.
Союзное строительство про-
должается, и это главное. Хо-
тя, конечно, оно должно идти
и быстрее, и эффективнее. В
этом, думаю, мы едины. 

– По каким направлениям,
на ваш взгляд, белорусско-

российское сотрудничество
развивается наиболее актив-
но? 

– Прежде всего это сотруд-
ничество торгово-экономичес-
кое, научно-техническое, тех-
нологическое, взаимодействие
в сфере обороны и безопаснос-
ти. Весомые достижения есть
также в социальной жизни, гу-
манитарной и культурной сфе-
рах. Из общего союзного бюд-
жета финансируются десятки
совместных программ, реали-
зация которых приносит на-
шим странам реальные, под-
черкиваю, а не умозрительные
результаты. 

ППООЗЗИИЦЦИИЯЯ  

И в «двойке», и в «тройке» работать на пятерку

Указ 
Президента Российской Федерации
О награждении орденом 
Александра Невского
Нарышкина С.Е.

За большой вклад в укрепление российской
государственности, развитие парламентаризма и
многолетнюю добросовестную работу  наградить
орденом Александра Невского НАРЫШКИНА
Сергея Евгеньевича – Председателя Государ-
ственной Думы Федерального Собрания Рос-
сийской Федерации

Уважаемый Сергей Евгеньевич, 
примите мои поздравления в связи 
с 60$летием со дня рождения

Республика Беларусь высоко ценит предпри-
нимаемые Вами усилия по дальнейшему разви-
тию союзного строительства. Этому в полной
мере способствует деятельность возглавляемого
Вами Парламентского Собрания Союза Белару-
си и России.

Глубоко убежден, что Вы и впредь будете ока-
зывать всестороннее содействие развитию бело-
русско-российского стратегического партнер-
ства.

От всей души желаю Вам, уважаемый Сергей
Евгеньевич, новых созидательных успехов на вы-
соком государственном посту, крепкого здо-
ровья, счастья и благополучия.

С уважением, Александр ЛУКАШЕНКО.
Президент Республики Беларусь 

Минск, 27 октября 2014 года

Уважаемый Сергей Евгеньевич!

От депутатов Палаты представителей Нацио-
нального собрания Республики Беларусь и от ме-
ня лично примите искренние поздравления со
знаменательным событием в Вашей жизни – 
60-летием со дня рождения.

Глубокая преданность Родине, колоссальные
духовные и физические силы, которые Вы еже-
дневно вкладываете в укрепление авторитета Го-
сударственной Думы и Российского государства,
принесли Вам заслуженное признание и уваже-
ние в международном сообществе.

Вы на деле доказываете правильность избран-

ных жизненных ориентиров, успешно воплощае-
те в жизнь прогрессивные идеи, добиваетесь не-
обходимых обществу значимых результатов.

Убежден, что Ваши авторитет и профессиона-
лизм будут способствовать укреплению интегра-
ционных процессов Беларуси и России, расшире-
нию традиционных дружественных отношений и
взаимовыгодного сотрудничества между нашими
странами, а совместная работа на межпарламен-
тском уровне получит дальнейшее развитие и
принесет радость общения.

В этот замечательный день от всей души же-
лаю Вам, Сергей Евгеньевич, новых свершений в
Вашей ответственной и плодотворной деятель-
ности. Пусть успешное и динамичное развитие
России будет достойной наградой за Ваш труд.

Крепкого Вам здоровья, счастья, гармонии и
всего самого доброго.

Председатель Палаты представителей
Национального собрания 

Республики Беларусь 
В.П. АНДРЕЙЧЕНКО

Опыт белорусско-российской интеграции уникален, а ее по-
тенциал – огромен. В этом убежден первый заместитель Пред-
седателя Парламентского Собрания Союза Беларуси и России,
Председатель Палаты представителей белорусского парламен-
та Владимир АНДРЕЙЧЕНКО. 

Совместное выездное засе-
дание Комиссии Парламен-
тского Собрания (ПС) по эко-
номической политике прошло
в городе-музее Переславле-
Залесском – колыбели российс-
кого морского флота и родине
Александра Невского. Прини-
мал делегацию Институт прог-
раммных систем им. А.К. Ай-
ламазяна.

Участники заседания, а это
союзные парламентарии,
представители Постоянного
Комитета (Посткома) Союзно-
го государства (СГ), контроль-
ных органов России и Белару-
си, сотрудники министерств и
ведомств двух стран, рассмот-
рели исполнение бюджета СГ
этого года, подготовку к реали-
зации научно-технической
программы «СКИФ-НЕДРА»,
«Анализ использования средств

бюджета Союзного государ-
ства, выделенных в 2008-2013
годах на реализацию прог-
рамм, полноты и своевремен-
ности их выполнения, а также
внедрения полученных резуль-
татов в практическую деятель-
ность», сделанный Счетной па-
латой РФ и Комитетом гос-
контроля РБ.

Исполнение расходной час-
ти бюджета СГ в 2014 году (на
9 октября) составило 3042,8
млн рублей, или 54,7 процента.
Финансирование реализации
программ признано удовлетво-
рительным – за исключением
программы «Инновационное
развитие производства карто-
феля и топинамбура», кассовое
исполнение которой в России
составляет 11,9 процента, в Бе-
ларуси – 62,5. 

Главное – учет и контроль

В прошлом номере «СВ» мы
представили часть вопросов,
затронутых во время встречи
Президента Беларуси с пред-
ставителями региональных
СМИ Российской Федерации.
Сегодня публикуем вторую
часть ответов Александра Лу-
кашенко на вопросы российс-
ких журналистов.

Белорусская модель:
социально
ориентированное
государство

То, что Беларусь – это соци-
ально ориентированное госу-
дарство с сильной вертикалью
власти, известно, пожалуй, всем
россиянам. Белорусам одни
откровенно завидуют, другие не
прочь оперировать по этому
поводу недостоверными факта-
ми, а то и  откровенными до-
мыслами. Неудивительно, что
российские журналисты не пре-
минули поинтересоваться эф-
фективностью социальной по-
литики Беларуси. 

Отвечая, Александр Лукашен-
ко, в частности, отметил, что од-

ним из приоритетов государ-
ственной политики является раз-
витие семейных форм жизнеуст-
ройства детей-сирот. Результат
налицо: в республиканском бан-
ке данных детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения роди-
телей, содержится информация о
23 тысячах ребятишек, при этом
более двух третей из них сегодня
воспитываются в семьях.

Пожилым людям и инвали-
дам также оказывается широкий
спектр помощи и услуг – в до-
мах-интернатах, соцучреждени-
ях, больницах сестринского ухо-
да. Да и в целом все вопросы со-
циальной защиты людей в стра-
не решаются крайне взвешенно:
«Пенсионный возраст в Белару-
си не повышается, поскольку
люди этого не хотят, а я клялся,
что никогда не пойду наперекор
людям. Государство будет повы-
шать пенсии, что мы и делаем –
в зависимости от работы эконо-
мики. Второй путь – повыше-
ние пенсионного возраста. Не
хотите? Понимаю, не делаю. Но
тогда чуть меньше пенсия».

Александр ЛУКАШЕНКО:

Мы не допустили
глобальных ошибок

ГГЛЛООББААЛЛЬЬННЫЫЕЕ ССТТРРААТТЕЕГГИИИИ

«Односторонние, нелегитим-
ные часто действия не решили ни
одной проблемы. Более того, они
стали генератором новых челове-
ческих трагедий и очагов напря-
женности. Судите сами: войн,

локальных и региональных
конфликтов меньше не стало».

«Мы видим все большее пре-
небрежение основополагающи-
ми принципами международно-
го права».

«В международных делах все
чаще встречается стремление
решить тот или иной вопрос,
исходя из так называемой поли-
тической целесообразности, ос-
нованной на текущей полити-
ческой конъюнктуре. И это, ко-
нечно, крайне опасно. И ведет к
тому, что никто уже не чувству-
ет себя в безопасности. Я хочу
это подчеркнуть: никто не
чувствует себя в безопасности!
Потому что никто не может
спрятаться за международным
правом как за каменной сте-
ной». 

«Мы подошли к тому рубеж-
ному моменту, когда должны
серьезно задуматься над всей ар-
хитектурой глобальной безопас-
ности. И здесь надо отталкивать-
ся от поиска разумного баланса
между интересами всех субъек-
тов международного общения.
Тем более сейчас, когда «между-
народный ландшафт» столь ощу-
тимо и столь быстро меняется –
меняется за счет динамичного
развития целого ряда государств
и регионов». 

На Западе нас наконец услышали

Окончание на стр. 5

Речь Владимира Путина на заседании «Вал�
дайского клуба» в Сочи уже успели сравнить
с его Мюнхенской речью, произнесенной в
этом немецком городе в феврале 2007 года.
Прошло семь с половиной лет, и сейчас, на�
верное, будет уместно напомнить несколько
цитат из нее: 

Окончание на стр. 3

В Москве на заседании Ко-
миссии Парламентского Соб-
рания СБиР по информацион-
ной политике депутаты Бела-
руси и России обсуждали кон-
цепцию развития союзных
СМИ в условиях обострения
международной обстановки. 

Председатель Комиссии Пар-
ламентского Собрания по ин-
формационной политике Анд-
рей Наумович напомнил собрав-
шимся о прошедшей недавно
пресс-конференции Президента
Беларуси российским СМИ.
Александр Лукашенко сказал,
что в это непростое время бело-
русам и россиянам нужно быть
вместе и быть готовыми подста-
вить друг другу плечо. «Это в

полной мере относится и к рабо-
те на информационном поле», –
уверен Андрей Наумович.

Член Комиссии ПС СБиР
Светлана Герасимович отмети-
ла, что сегодня на Россию и Бе-
ларусь оказывается беспрецеде-
нтное давление со стороны за-
падных СМИ. «Нам просто не-
обходимо вместе давать отпор
всем нападкам и провокациям,
нужно защитить своих граждан
от этого влияния», – подчерк-
нула парламентарий.

Редактор газеты «Союзное
вече» Татьяна Землянских
представила собравшимся док-
лад об опасности информаци-
онных войн. 

Слово – щит и оружие
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В Государственной Думе
прошло заседание Комиссии
ПС по законодательству и
Регламенту.

В нем участвовали депутаты
Парламентского Собрания и
представители Постоянного Ко-
митета Союзного государства.
На заседание был приглашен ди-
ректор ООО «ВестТрансЛай»
(РБ) С. Еременко, который рас-
сказал о проблемах трудоуст-
ройства белорусских водителей
в России. 

Председатель комиссии
Татьяна Москалькова с удо-

вольствием изменила порядок
ведения заседания и предложи-
ла первым рассмотреть вопрос
о награждении Почетной гра-
мотой Парламентского Собра-
ния Союза Беларуси и России
заместителя председателя ко-
миссии Л. Мороз и члена ко-
миссии Г. Грицкевича – за су-
щественный вклад в строитель-
ство Союзного государства и
укрепление плодотворного со-
трудничества между РБ и РФ в
правовой сфере.

Законодатели – народу
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